

La famille Jacobs-Ghielen de Cap-Santé proclamée 69^e famille agricole!

Québec, 4 décembre 2025 – C'est au cours de la 8^e édition du Gala de l'Union, tenue en marge du 101^e Congrès général annuel de l'Union des producteurs agricoles (UPA), que la Fondation de la famille agricole a proclamé la famille Jacobs-Ghielen, famille agricole 2025.

Visionnez [ici](#) la présentation de la famille Jacobs-Ghielen.

Une histoire de passion et de relève

En 1951, la famille Jacobs, originaire des Pays-Bas, immigre au Québec. Animé par le rêve de bâtir une vie en agriculture, Léo Jacobs achète une ferme laitière à Cap-Santé, en 1965. La ferme comprend 59 bêtes, dont 36 vaches laitières et 139 acres de terre. Au début des années 80, Jean, l'aîné des fils, et son épouse Marian rejoignent l'entreprise familiale. Ils auront quatre enfants, dont trois possèdent une entreprise agricole, soit Yan, Ysabel et Laurie ainsi que Kevin qui est représentant pour une entreprise d'équipements laitiers.

Distinctions et innovations

La Ferme Jacobs s'est illustrée par l'obtention de plusieurs prix de l'Ordre national du mérite agricole et de titres de Maître-éleveur Holstein Canada. La famille mise sur la formation, l'implication dans les associations agricoles et l'intégration de pratiques modernes et durables.

Des valeurs fortes

L'esprit de famille est au cœur de l'entreprise : décisions partagées, entraide et implication communautaire. La famille investit dans des pratiques respectueuses de l'environnement, comme le drainage des terres, le travail minimal du sol et l'utilisation d'engrais verts.

Une organisation structurée

La ferme Jacobs évolue dans plusieurs secteurs d'activités bien distincts. Chacun d'eux est supervisé par des experts. Ils accompagnent la famille pour assurer la pérennité et la rentabilité de l'entreprise. Cette vision, alliée à la passion et à la solidarité, prépare la quatrième génération désireuse de poursuivre l'aventure.

À propos de la Fondation de la famille agricole

La Fondation vise à valoriser les familles agricoles du Québec qui illustrent de façon remarquable la réussite familiale, sociale et économique. Par le biais de son concours, la Fondation reconnaît la formation professionnelle et l'agriculture durable comme des éléments clés pour l'avenir de la ferme familiale. Elle souhaite également démontrer l'importance de conditions propices à favoriser un équilibre de vie et l'influence positive de l'amour de l'agriculture des parents auprès de leurs enfants en leur donnant le goût de prendre la relève.

De plus, elle désire souligner l'engagement profond de ces familles envers leur communauté et l'agriculture.

familleagricole.org

– 30 –

Source : Fondation de la famille agricole

Renseignements :

Amélie Miville

Secrétaire – Fondation de la famille agricole

450 679-0540, poste 8931 | amiville@upa.qc.ca